

— Jeudi l'après-midi, S. G. Mgr l'Archevêque a fait la bénédiction d'un riche carillon de quatre cloches, pour l'église de la Rivière-Ouelle. Cette solennité, très bien organisée par M. le Curé P. Delisle, a été fort impressionnante. Mgr Têtu, l'un des prêtres originaires de la Rivière-Ouelle, a fait le sermon de circonstance.

— Dans la soirée du même jour, Sa Grandeur s'est rendue au Collège de Sainte-Anne de la Pocatière, et a donné la confirmation à un certain nombre d'élèves.

#### RIMOUSKI

Par décision de S. G. Mgr André-Albert Blais ont été nommés : MM. les abbés M.-A. Bélanger, de Maria, curé à Carleton (Bonaventure) ; H. Lavoie, de Carleton, curé de Saint-Fabien (Rimouski) ; Smith, de l'Anse au Griffon, curé à Maria ; Matte, de Saint-Laurent, curé à l'Anse au Griffon ; J.-E. Sirois, de la cathédrale de Rimouski, curé à Saint-Laurent ; E. Gagnon, curé à Saint-Mathias du Cabano ; Pierre Lebel, curé à l'Anse à Gascon ; Stanislas Roy, curé à la Grande-Vallée ; Gagné, curé à Saint Majorique ; Bouillon, curé à Saint-Eusèbe de Cabano ; Canuel, assistant à l'Île Verte ; Michaud, vicaire à Cacouna ; Frène, vicaire à Notre-Dame du Lac.

#### Revue générale

Nous félicitons grandement la *Vérité* de la lettre si remarquable qu'elle vient de recevoir de Mgr l'Archevêque de Montréal. Sa Grandeur y donne de justes éloges, avec les nécessaires réserves, au passé de ce journal, y ajoute des louanges méritées à la rédaction actuelle, avec d'utiles conseils pour l'avenir. Nous croyons que tous les lecteurs éclairés endosseront volontiers l'appréciation très juste, et en somme si favorable, que Mgr de Montréal a tracée de toute la carrière de la *Vérité*.

Nous pouvons bien dire, pour notre part, que la *Vérité* d'aujourd'hui nous satisfait pleinement et que, à notre sens, il ne lui faudra pas continuer bien longtemps cette manière pour regagner tout le prestige que lui avait donné son fondateur.

Voici une autre bonne revue dont la seconde livraison vient de paraître : *L'Ami du Foyer*, intitulée très justement « Journal des familles chrétiennes. » Cette revue, publiée mensuelle-